

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **08. Juli 2021** von Klubobmann Mag. Armin Sippel, MPA

Sehr geehrte Frau
Stadträtin
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 06. Juli 2021

Betreff: Stolz auf Österreich: Zebrastreifen in Rot-Weiß-Rot
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Nachdem nunmehr die Anliegen der Homo-, Bi- und Transszene in Form eines Regenbogenzebrastreifens erhöhte Aufmerksamkeit bekommen, wäre es mehr als nur angebracht, den hohen Wert der Heimatliebe ebenfalls im öffentlichen Raum vor Augen zu führen.

Nicht zuletzt der Stolz auf unsere Fußball-Nationalmannschaft hat gezeigt, wie positiv Österreich-Patriotismus sein kann. Der Stolz auf unsere Heimat, die Republik Österreich und damit auch auf die Menschenrechtsstadt Graz ist positiv und zeitlos und sollte durch einen Rot-Weiß-Rot Zebrastreifen zum Ausdruck gebracht werden.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Sind Sie als zuständige Stadträtin bereit, im selben Tempo wie beim Regenbogenzebrastreifen auch einen Österreich-Zebrastreifen in den Farben Rot-Weiß-Rot am Fußgängerübergang Eisernes Tor/Jakominiplatz einzurichten?